

DEP CARA Une amélioration de service dès le mois de décembre

Pour répondre toujours mieux aux besoins des utilisatrices et utilisateurs, CARA mettra en ligne une nouvelle plateforme dès le mois de décembre. Celle-ci proposera notamment :

- Une nouvelle interface graphique
- Une procédure d'inscription facilitée des professionnelles et professionnels de santé
- Une procédure d'inscription facilitée des patientes et patients
- La gestion des données de vaccination

La mise en place de cette nouvelle plateforme nécessitera une interruption de nos services du 1er au 10 décembre 2025.

Il ne sera pas possible de déposer ou de consulter des documents via le DEP pendant cette interruption. Cette coupure sera suivie d'une période de quelques semaines durant laquelle certains documents pourraient être indisponibles.

Nous vous remercions par avance pour votre compréhension et nous excusons pour les désagréments que cela pourrait engendrer.

Grâce à cette évolution et à la collaboration de CARA avec les organisations emedo et eSANITA en Suisse alémanique, le DEP CARA sera désormais accessible à l'ensemble du territoire suisse, franchissant ainsi une nouvelle étape vers un dossier électronique véritablement national.

14 novembre 2025